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はじめてのプール 

 １７日は、今年度はじめての水泳指導でした。トップは１年生。長い道のりを歩いて武庫小学校

まで行きました。水温、気温とも絶好で、子どもたちはワーワー、キャーキャー、元気な歓声をあげ

ていました。でも、子どもたちはいいのですが、先生たちはハラハラドキドキ。ご近所の迷惑になっ

ては困りますし、子どもたちの気持ちもよくわかります。 

初めてなので要領がわからず、結局３０分ぐらいのプールになってしまいました。でも、水に入る

と疲れるのでしょうか、大きな声を出しすぎたせいでしょうか、帰り道は、みんなぐったりといった

感じで歩いていました。もちろん先生方もぐったりでした。 

 ２年生になった時は、思いっきり、たっぷりと泳げるようになります。それまで我慢してください

ね。 

それぞれに楽しく 

クラブ活動を見てきました。いくつか見ましたが、卓球クラブでは顧問の先生とダブルスを組んで

６年生と対決しました。とっても大人げなく、本気モードで戦いました。もちろん、ほぼ、我々先生

チームが勝利しました。冗談を言い合いながらの戦いは、とても楽しく、素直に喜んで、素直に悔し

がって、何もかもわすれて没頭してしまいました。とてもいい時間でした。 

体育館では、ほかにバスケット、バドミントンのクラブがそれぞれの運動を楽しんでいました。バ

スケットはかなりの迫力がありました。バドミントンは優雅な感じでした。 

廊下では、昔遊びクラブが「糸電話は何ｍぐらい聞こえるか？」という実験をしていました。全員

が希望通りのクラブに入れたわけではないでしょうが、それぞれがそれぞれのクラブで楽しくやって

くれている姿を見てうれしく思いました。 

いらっしゃいませ！ 

武庫の里小学校で武庫地区の特別支援学級のお友だちや尼崎養護学校のお友だちが集まって合同

学習会がありました。本校の子どもたちは、前日にお菓子の袋詰めをしました。いろいろなお菓子を

袋に入れてモールで口を閉じるのですが、結構大変でした。 

今日は、お店屋さんを開いてみんなにそれを売っていました。はじめは黙ったまま売っていました。

そのうち、調子が出てくると「いらっしゃいませ。」とか「ありがとうございました。」など言葉のや

りとりが少しずつ見られるようになりました。自分たちが買い物客になることもありました。ちゃん

と財布からお金を出して、品物を受け取って…最後は全員でいただきますをしておいしく食べました。 

私もどのお菓子がおいしいか選んでもらって買いました。ドーナツがいちばんおいしかったです。 

武庫の里小学校の校長先生は「おっとっと」がいちばんおしいいと言っていました。 
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